



AFS: N° 307.5760., S - VI - 89, 1-14-15
0001707402

OCIO



1911-4485

Bruno Rychlowski
Palczyński:
nueva gracia.

Gastos municipales
Clases

Cuando se afirma que la situación en los sectores poblacionales de Santiago es dramática, no sólo se está apelando a un lugar común, sino que fatalmente se grafica la difícil supervivencia de cientos de miles de ciudadanos cuyos proyectos vitales deben restringirse a la aventura diaria de llenar la olla como se pueda. La comuna de Conchalí no es la excepción: oficialmente se reconoce una cifra de 150 mil habitantes viviendo en la pobreza extrema, y para miles de adolescentes del lugar el neneprén es el pan de cada día, todo esto aderezado con una alta dosis de robos, cogoteos y penderías animadas al calor del alcohol barato (la grapa, por ejemplo). Pues bien, para ponerle freno a estos problemas la municipalidad ha ideado un singular sistema preventivo: clases de religión. "Como se trata de una comuna de escasos recursos -se explica en el vespertino *La Segunda*- se decidió reforzar la formación de valores morales en los niños y jóvenes a través de la asignatura de religión, enseñándola desde primero básico hasta cuarto medio".

Clases de religión [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Clases de religión [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile